



COMMUNIQUE

Le marathon du numérique fait étape à Cadurcia.

Organisé par l'association Sismic, l'agence de développement Ad'Occ et le Grand Cahors, le *Marathon du numérique* développe et valorise les innovations digitales. L'étape locale de cette course de fond a mis en avant les talents locaux.

Après Millau et Figeac, c'est à la pépinière d'entreprises Cadurcia située à Cahors Sud que cet événement a dernièrement fait étape. Cinq entreprises innovantes ont présenté leur activité devant une assemblée d'entrepreneurs. Ces exposés de 3 minutes ont révélé la qualité et la diversité de l'écosystème digital du territoire :

Les droïdes *TwinswHeel* de Soben occupent la 4^{ème} place mondiale dans le classement des véhicules autonomes et sont déjà à l'expérimentation dans plusieurs villes de France. L'autorisation nationale d'utilisation de tels robots devrait prochainement être validée au niveau national.

La société Airmob, basée à Cadurcia, a exposé ses solutions de connexion 4G et 5G. Pouvant être installés partout, leurs dispositifs répondent à des besoins permanents ou ponctuels pour garantir une connexion sur-mesure.

Créée par Jérémy Dumont, l'application Local Panier met en relation les producteurs locaux avec les particuliers en recherche d'achats de proximité. Totalement gratuite, cette application pour smartphone a déjà séduit 12 500 usagers dans le Sud-Ouest.

L'entreprise Toucham, a proposé une démonstration de ses bornes tactiles et a exposé sa borne « emploi ». Cette nouveauté facilite le recrutement de proximité en permettant de postuler en 3 minutes et sans CV auprès des entreprises partenaires.

Enfin, l'entreprise Visego, autre pépite locale basée à Nuzejouls, a exposé ses solutions d'autonomie énergétique. Leurs kits solaires sont complétés par un système d'optimisation et une application numérique dédiée.

Le format convivial de cette soirée a été propice à de riches échanges entre les entrepreneurs et le public. Ce rendez-vous professionnel a également mis en avant la valeur de l'écosystème numérique du Grand Cahors tout en renforçant la dimension innovante de Cadurcia.

